
 1 

新風 ニュース    ＜№39＞ 
わが町枚方に新しい風を起こしていく活動通信です 

2010年 10月            
           ありやま まさのぶ  

枚方市議会議員 有山 正信             
[発行] 枚方市宮之阪 4-6-14                
･FAX    072-847-8411 

E-mail     ariyama@cc-net.or.jp     
ホームページ http：//www.cc-net.or.jp/^ariyama/      
              
   

        

 

 ようやく秋風が吹く季節となり、皆様におかれましては、

心地よい季節の到来で、さわやかな日々をお過しの事と存じ

ます。今年の夏は連日の猛暑で、夏の疲れが一気に出てくる

ことも心配です。お身体には、充分ご留意ください。 

 さて、国においては急激な円高など、景気経済対策に迅速

な手を打つべき時期に、与党は代表選挙等に明け暮れ、国民

不在の党内論争にも見えた訳でありますが、決着がつくや否

や、尖閣諸島での中国漁船問題の政府の対応など、新たな外

交問題も起こり、政府与党の国政のかじ取りの疑問が、相変

わらず見受けられますが、喫緊の課題として、景気・雇用対

策などを踏まえた、経済対策の行方が気になります。しっか

り注視していきたいと思います。 

 枚方市議会は 9 月議会を終え、私ども公明党市議団が要望
しておりました、「市民の生命と健康を守る」ための、ワクチ

ン接種の補助制度の構築や、高齢者施策の拡充などが、市よ

り報告され、また一方で、以前より私が主張しておりました、

行政の事業に無駄が無いかを検証する手法である、「事業仕分

け」の枚方市版が 9月 4・5日と実施され（別ページ詳細）、
多くの市民の関心事にもなりました。メリハリある市行政の

あり方を構築していくのが、市民の目線であると思います。

今後も、皆さんのご期待にしっかり応えて参ります。 

有山 正信 検索
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＝ 施策に主張が反映！＝ 実現しました 

 

◆「市民の生命と健康を守る」施策が実現 
今年の春に公明党枚方市議団として、「市民の生命と健康を守る」各種

ワクチン接種公費補助などを求める署名活動を行い、6万 9241 人の署

名を4月9日に枚方市長に提出し（当ニュース前号でお知らせ）、また、

私は先の 6 月市議会定例会においても、同要望の質問を行い、結果、

市議会 9月定例会において、市より以下の方針が示されました。 
 

＊乳幼児ワクチン接種の公費助成 来年（平成23年）1月より実施 
乳幼児の細菌性髄膜炎を防ぐヒブワクチン接種を、生後 2 ヶ月～5 歳未満児

に、通常の接種費用（6000 円～8000 円程度）から、3500 円の助成を市が行

い、医療機関で支払い時に減額（市医師会所属以外は後日返金）となります。

合わせて、同趣旨で、肺炎球菌ワクチン接種も同対象者に、通常の接種費用

（9000 円～10000 円程度）から、3500 円の助成を市が行い、ヒブワクチン接

種同様の措置となります。 

＊高齢者肺炎球菌ワクチン接種の公費助成 本年 11月より実施 
高齢者の肺炎や肺炎重症化を防ぐ肺炎球菌ワクチン接種を、75 歳以上の市民

に通常の接種費用（7000 円～8000 円程度）から、3500 円の助成を市が行い、

医療機関で支払い時に減額（市医師会所属以外は後日返金）となります。 

◆ 高齢者外出支援策が制度拡充 

＊「スルッと KANSAI K カード」購入補助制度の実施本年 9月
より実施 

これまで満 69 歳以上の住民税非課税の方が対象の、バスカード割引購入制

度（3300 円分を 2000 円で購入）に新たに、電車利用にも対応できる、K カ

ード割引購入制度（3000 円分を 2500 円で購入）として、制度拡充されまし

た。かねてより公明党市議団として、電車利用にも可能な制度の要望を行い、

私は先の 6月市議会一般質問でも、早期実施の主張を行っておりました。 

                              

◆ 市立「幼児療育園」の施設改修     担当者からの説明の模様 
本市就学前の肢体不自由児の通園施設である、幼児療 

育園のトイレが改修されました。改修されたトイレは、 

園児が自分で水を流すボタンが設置されるなど、自立 

に向けた工夫も施されています。トイレの新設と共に、 

内装タイルなども改修されました。私は数年前より、 

当保護者会の皆さんから要望をお受けし、議会での質 

問や保護者会の皆さんと共に、市当局に要望書を提出 

するなどの取り組みを行い、これまで空調機整備や扇風機の新設、給湯器の

室外機新規設置など、園内の環境整備の取り組みを行っております。   
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活動日誌  ＝最近の主な活動より＝ 
市議会６月定例会で一般質問（６月２１日） 

＜主な質問項目＞ 
＊ 施策評価と本市「事業仕分け」について 

＊ 各種ワクチン公費助成など、「市民の生命と 

  健康を守る」施策について 

＊ 被災者支援のシステム構築について 

＊ 精神医療センター建替えに関わる周辺の道路改良策・百済寺跡整備 

＊ 浸水対策を踏まえた、大垣内地域・宮之阪地域のポンプ場整備について 

                                

先進市視察研修（8月 5 日・6日） 
秋田県の能代市・仙北市を訪 

問にしました。能代市が取り 

組む「住民主体の街づくり」 

の研修と、仙北市の「観光振 

興基本計画」や、計画上、整 

備された武家屋敷等の研修・ 

見学を行って参りました。   能代市役所前にて    仙北市内の見学 
                                   

         議員力アップの研修に参加（8月 28 日・29 日） 
        法政大学市ヶ谷キャンパスで行われた「市民と議員の 

条例づくり交流会議2010」に参加しました。地方議

会のあり方の講演・パネルディスカッションや、地方

行政の総合計画に関しての議会の関わり方や、地方議

員の政策提言のあり方のディスカッションなど、地方

議員の今後の取り組みに対して、多様な意見が述べら

れる研修となりました。                   

 
秋の地域諸行事に参加       街頭活動（9月 26 日） 
今年の秋も、敬老の集いや ： 

地域や学校の体育祭・運動 ：  今年の参院選で大阪 

会など、多くの地域行事・ ：  選挙区でトップ当選 

学校行事に参加しました。 ：  を果たした、石川 

             ：  ひろたか参院議員と 

：  枚方市駅前で、国政 

や市政のお訴えを行いました。 
             

             中宮校区「敬老の集い」 
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             の挨拶の模様 

市政トピックス ＝枚方市版「事業仕分け」の実施＝ 
                         当日の会場風景 

私が平成 17 年より、幾度となく市議会にお 

いて求めておりました、「事業仕分け」の枚 

方市版が、9月 4・5日の両日に市民会館で 

実施されました。選定された 36 の市事業を、 

学識者や市民の代表、専門 NPO により、仕分 

け作業が 2班に分かれ行われました。2日間 

で、650 人の傍聴者も訪れ、市民の関心の高 

さがうかがわれました。判定結果は「廃止」が 10 事業、 

「要改善」が 22 事業となり、今後の市施策の見直しに 

反映されます。これまで私は、事業仕分けをはじめ、市 

事業を外部の目線で点検を行い、事業に無駄がないかを 

検証する仕組みづくりについて、主張を行って参りまし 

た。市においては今年度より、市民アンケートや議会で 

の質疑を通して、施策評価制度を活用し、市の来年度事 

業の在り方を、構築していく方針です。 
                                       
 

地域ボランティア活動紹介 

        ＜星丘スタークリーン＞ 
       数年前より「国道星丘２交差点」の東側に隣接する 
        国有地で、清掃美化に努められているグループの皆 

        さんで、この度「大阪国道事務所」において、その 

        の功績が認められ、表彰されました。以前は、この 

表彰式の模様   場所が放置ゴミなど、管理不十分で、私は山下参院 

   議員事務所（当時）を通じて、当グループでの美化 

活動が取り組めるように、設立当時大阪国道事務所 

に要望を行い、ボランティア団体として協定を結ば      

れております。 
                       
  ＜宮之坂フラワーグループ＞ 
  平成 11 年より長年に渡り、「宮之阪駅北交差点」 

付近歩道上の植栽を管理されており、四季折々の 

花植え・水やり等をされているグループの皆さん 

で、設立当初に私は皆さんと共に、府土木事務所 

にボランティア活動団体としての要望を行い、府 

との協定を結ばれております。 

市民相談お気軽にお申し出ください  


